

# Wochenend-JOURNAL

# REISEZIELE

## Radfahren in Eugendorf

Jetzt im Frühjahr das Fahrrad auf Urlaubstauglichkeit testen. Danach geht es in den Radurlaub nach Österreich. Eugendorf bei Salzburg ist dafür genau der richtige Ausgangspunkt.



Top Ausgangspunkt für Radurlauber: Eugendorf vor den Toren der Mozartstadt Salzburg.

Foto:Salzburger Land Tourismus /Markus Greber

Radeln durch eine beeindruckende Landschaft, entlang idyllischer Seeufer, über sanfte Hügel oder anspruchsvolle Anstiege, bergab Richtung Mozartstadt oder entlang der Ischlerbahntrasse, mit ihren traumhaften Ausblicken in die Berglandschaft, mitten in das Herz des Salzkammerguts. Mit einem E-Bike kann man die Schönheit der Region erleben, ohne sich über

steile Anstiege und schwierige Strecken sorgen zu müssen, mit dem Mountainbike und Gravelbike Asphaltwege und Schotterstraßen gleichermaßen genießen oder mit dem Rennrad hunderte Kilometer an gut ausgebauten Radwegen ausnutzen.

Es gibt sehr viele Gründe für einen Radurlaub in Eugendorf – hier ist einfach der ideale Start für unzählige Radtouren zu den

schönsten Plätzen der Region.

„Salzkammergut meets Salzburg“ oder von der Mozartstadt bis in die Kaiserstadt Bad Ischl: Es gibt eine Reihe von Radwegen und -strecken, die für verschiedene Schwierigkeitsgrade geeignet sind, von leichten Routen für Hobby-Radfahrer und Familien mit Kindern bis hin zu anspruchsvollen Strecken für erfahrene Radfahrer.

Ein schneller Blick auf eine Radkarte zeigt bereits die vielen verschiedenen Möglichkeiten rund um Eugendorf: Hier finden Radsport-Fans einen idealen Knotenpunkt von vielen Radrouten Richtung Stadt Salzburg, zu den traumhaften Seen im Salzkammergut wie dem Mondsee oder dem Attersee sowie dem Velodrom Salzburger Seenland. Hier erwarten Fahrradfans rund 600 gut ausgebaut Radwegkilometer durch das Alpenvorland, um die Region um Wallersee, Mattsee, Grabensee und Obertrumer See auf zwei Rädern zu erkunden.

### Berg, See, Radtour

Welcher See darf es heute sein? Oder wird es eine Bergwertung über den DaxLueg oder ist sogar der Gaisberg das Ziel der Bergankunft im SalzburgerLand?

Genussradlern sei eine gemütliche Radtour von Eugendorf aus Richtung Norden entlang der Ischlerbahntrasse empfohlen. Vorbei am Golfplatz Eugendorf über Thalgau entlang der idyllischen Fuschler Ache bis zur Drachenwand am Mondsee. Wer noch mehr Kilometer und ein paar Höhenmeter sammeln will, der kann sogar bis in die Kaiserstadt Bad Ischl mit dem Rad fahren oder auch den Mondsee umrunden, den Irrsee entlang und über den Kolomansberg wieder zurück nach Eugendorf radeln.

Für Fans von anspruchsvollen Radtouren mit zahlreichen Bergwertungen ist eine Rad- oder E-Bike-Tour auf den Salzburger Hausberg, den Gaisberg auf 1287 Meter Seehöhe,

Pflicht. Von dort hat man einen herrlichen Ausblick auf die traumhafte Landschaft rund um die Mozartstadt Salzburg bis nach Bayern und ins Salzkammergut sowie auf den legendären Schafberg und den imposanten Dachstein-Gletscher.

### Eugendorfer GenussWirt\*innen und radfreundliche Gastgeber mit viel Service

In Eugendorf fühlt man sich als Radfahrer pudelwohl. Es gibt viele Hotels und Gasthäuser, die spezielle Dienstleistungen für Radfahrer anbieten, wie zum Beispiel eine sichere Fahrradaufbewahrung, E-Bike-Ladestationen oder Reparatur- und

Waschmöglichkeiten für alle Zweiräder.

Mit den genussvollen Angeboten vom Traditionsrestaurant bis zum Haubenrestaurant verwöhnen die Eugendorfer GenussWirt\*innen alle Bikefans auch nach der Radtour durch das SalzburgerLand und das Salzkammergut mit ihren kulinarischen Schmankerln.

Denn wer viele Kilometer auf dem Radcomputer bringt, muss abends auch wieder Kraft tanken – oder die Beine in den Wellness- und Spa-Bereichen der Gastgeber in Eugendorf hochlegen. Darüber hinaus gibt es auch mit dem Rad-Fachgeschäft Radwerk und der Hervis-Filiale zwei

Sportgeschäfte, in denen man Fahrradausrüstung und -zubehör kaufen kann und wo auch Reparatur- und Wartungsarbeiten erledigt werden können. Wer sich noch weiter beraten lassen möchte, für den sind die Gastgeber in Eugendorf die perfekten Ansprechpartner.

Im Büro des Tourismusverbandes Eugendorf liegen die Radkarten der Region aus und die Mitarbeiterinnen können jederzeit mit hilfreichen (Routen-)Tipps rund um das Thema Radfahren in Eugendorf weiterhelfen.

- [www.eugendorf.com](http://www.eugendorf.com)
- [www.dreieichen.at](http://www.dreieichen.at)



Vom Fahrradkeller bis zu Routentipps: Die Eugendorfer Gastgeber wie das Landhotel-Gasthof Drei Eichen bieten Radurlaubern einen optimalen Service.

Foto: Tourismus Salzburg GmbH/Günter Breitetger



Rund um Eugendorf gibt es ein dichtes Netz gut ausgebauter Radwege.

Foto: Andreas Meyer



Radtouren von der Mozartstadt bis in die Kaiserstadt Bad Ischl im Salzkammergut – von Eugendorf aus ist alles gut zu erreichen.

Foto: Salzburger Land Tourismus /Markus Greber

## REISE-Quiz

In Zusammenarbeit mit:



### 1. Preis: Eugendorf bei Salzburg

Fünf Übernachtungen für zwei Personen

Genießen Sie fünf Tage Urlaub im Landhotel-Gasthof Drei Eichen in Eugendorf inklusive Halbpension. Der Gutschein ist innerhalb eines Jahres ab Ausstellung einlösbar. Eigene Anreise.

2. - 6. Preis: „Ein halbes Jahr WALDRAUSCH“: 3 Ausgaben des zweimonatlich erscheinenden Heimatmagazins für Schwarzwald, Schwäbische Alb und Bodensee

### Preisfrage REISE-Quiz 25.05.2024

An welches deutsche Bundesland grenzt das österreichische Bundesland Salzburg?

- a) Bayern
- b) Sachsen
- c) Thüringen

Nennen Sie uns die richtige Lösung unter Telefon:

**01378/130120**

(0,50 Euro/Anruf)

Teilnahmezeitraum: bis 29.05.2024

Lösung der Vorwoche: Der letzte K.u.K.-Hoffischer war Peter Sichrowskys Urgroßvater.

Personen unter 18 Jahren dürfen nicht teilnehmen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Die Gewinner werden unter den Teilnehmern (richtige Lösung) ausgelost und schriftlich von der Schwarzwälder Bote Mediengesellschaft mbH benachrichtigt. Mitarbeiter der Schwarzwälder Bote Mediengruppe und deren Angehörige dürfen nicht teilnehmen. Die angegebenen persönlichen Daten werden zur Kontaktaufnahme im Gewinnfall verwendet. Eine Weitergabe an Dritte erfolgt nicht. Der Gewinn kann nicht in bar ausgezahlt werden. Vorgegebene Reisettermine können nicht verschoben werden. Aufenthalt gestellt von: Gasthof 3 Eichen Gollackner GmbH & Co KG, A-Eugendorf.

Jetzt zum Telefon greifen und mitspielen!

TB-HS.1